



El día previo a la celebración de la Constitución se instalaron 54 nuevas enseñas, distribuidas en 18 dependencias municipales

- CENTRO SOCIAL LOS ANGELES
- CENTRO SOCIAL DE LARACHE
- CENTRO SOCIAL DE LAS CASAS

- CONCEJALIA DE LA MUJER
- CONCEJALIA DE CULTURA
- CONCEJALIA DE EDUCACIÓN
- PARQUES Y JARDINES (GASSET)
- GUARDERIA MUNICIPAL
- IMPEFE
- MUSEO DEL QUIJOTE
- MUSEO MANUEL LOPEZ-VILLASEÑOR

POR ÚLTIMO, la alcaldesa consideró la bandera, el himno y la Constitución como los tres pilares de los símbolos nacionales patrios, "la mejor expresión del amor y el respeto a las particularidades del resto de municipios y comunidades autónomas de España". Afirmó que "Ciudad Real siente mucho respeto por las tres banderas que hemos colocado en todos los edificios municipales, porque estamos orgullosos de ser ciudadrealeños, castellano-manchegos y españoles". Finalmente, señaló que "cuando la sociedad acepta unos símbolos, adquiere unos valores civiles de una comunidad plural y cohesionada". ■